

“Revocación de mandato medirá legitimidad”

MARIO C. RODRÍGUEZ
TOLUCA

La consulta de revocación de mandato para determinar si seguirá el presidente Andrés Manuel López Obrador, servirá para medir si la legitimidad que tiene es producto de cuando llegó al cargo o bien, es resultado de su desempeño, indicó, Ramiro Medrano González, consejero de la junta local del Instituto Nacional Electoral (INE) en el Estado de México.

“La revocación de mandato si pretende resolver problemas de

carácter político, de carácter público. Uno de ellos tiene que ver con el desempeño del presidente en el cargo; con la calidad de la representación que tiene con relación a los gobernados”. Indicó durante su participación en el “Foro de diálogo sobre la Revocación de Mandato 2022”.

Sostuvo que de acuerdo con la literatura y en estados donde hay falta de legitimidad, la ciudadanía puede pedir la revocación de su mandatario. Asimismo, explicó que se podrá medir la legitimidad de López Obrador.

“De tal manera, la revocación de mandato es importante porque sí nos ayuda a resolver algunos problemas. Que el presidente tenga en esta ocasión o quizá en otras más una suficiente legitimidad o un grado de popularidad que entonces minimice la consulta popular, a mi juicio, no debe de anular la legitimidad como un problema público”.

¿Qué aporta la consulta?

El catedrático y especialista en temas electorales, Víctor Manuel Escamilla Sámano, indicó que es-

te mecanismo de participación ciudadana directa ha sido implementado en países como Ecuador, Venezuela, Panamá y Argentina. “Nos va a dar un factor muy importante en las mismas reglas para poder analizar el trabajo del ejecutivo que en su momento pudo captar un cierto límite de votación”.

Explicó que algunos de los elementos que aporta este ejercicio democrático es el analizar la transparencia y acceso a la información, además de la operación del Sistema Anticorrupción Nacional y Estatal. ■

REACCIONES

“El ejercicio pretende resolver problemas públicos de carácter político”

Ramiro Medrano

Consejero del INE

“Uno de los elementos que aporta esta consulta es el analizar la transparencia y acceso a la información”

Victor Escamilla

Especialista en temas electorales